



<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

## 新入生説明会が行われました

白根御勅使中学校への入学を間近に控えた白根百田小学校と白根源小学校の児童と保護者の皆様を対象に、新入生説明会が行われました。4月に入学式を控え、入学に向けて中学校生活への理解を深めたり、具体的な入学準備の説明をしたりと、この時期に新入生や保護者の皆様にとって必要な内容を伝えさせていただきました。4月に新入生となる6年生は、新生徒会役員が企画・制作した学校紹介を真剣に聞き、白根御勅使中学校の1年間の学校行事や部活動の様子の写真に見入っていました。保護者の皆さんはその後体育館で事務手続き的な説明を受け、その間に6年生の児童は、校舎見学・授業見学をするために、校舎の本館に移動し、各教室の説明を受けたり、1年生から3年生までの授業を見学したりしました。児童の皆さんにとってこの新入生説明会が中学校入学前の不安を少なくし、中学校に入学するのが楽しみと思ってもらえるような機会になったのではないかと思います。



## 1・2年生のPTA授業参観・学年部会、ありがとうございました

1月末に、1・2年生による今年度最後の授業参観が行われました。1年生は、2年生になってから行われる「県内めぐり」の事前学習を行っていますが、県内で自分が興味を持った史跡・寺社仏閣・美術館や博物館などの様々な施設を詳しく調べ、その魅力を発表し合いました。みんなそれぞれ調べたものが多種多様なため、とても関心を持って聞き入っていました。2年生は、3年生になってから行く修学旅行の見学地である広島・京都・奈良のそれぞれについて、事前学習をしています。特に自主見学をする京都の寺社仏閣について興味を持ったものを詳しく調べ、発表し合っていました。どの発表も実際に自分が行ってみたいくなるような発表で、調べ学習の成果が出ていました。1年生も2年生も来年度に向け、順調に取組が進んでいて素晴らしいと思いました。来年度がとても楽しみです。授業参観後は、保護者の皆さんに残っていただき、1学年部会・2学年部会に参加していただきました。生徒たちの今年度の成長ぶりや様々な取組の成果や課題について説明が行われ、最後に来年度になってすぐ行われる行事（1年生は県内めぐり、2年生は修学旅行）についての提案と今年度の会計報告が行われました。保護者の皆さん、ご協力本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。



## 公立高校前期入試が行われました

いよいよ3年生も1月から私立高校の入試が始まり、2月に入って公立高校の前期入試が行われました。私立高校の推薦入試や公立高校の前期入試は、面接の準備もしなければなりません。3年生の受験希望の生徒たちは2学期末から入試で実施される面接に向け、自分の思いや考えを整理し、どんな質問にも即答できるように練習を重ねてきました。面接練習を始めた頃と入試直前の模擬面接では、見違えるほど素晴らしい返答ができていて、本当に日々努力をしていることが感じられました。面接の本番では、緊張感の中、生徒たちそれぞれが持っている良さが十分に発揮されたことと思います。また、公立高校の前期入試には、面接に加え、特色適性検査があり、テーマを与えられて書く作文だけではなく、グラフを見て分析したり、図を見て考えたり、社会問題についての問いに答えたりと、質問は多種多様で、その対策のたいへんさを感じました。生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。



## 県新人駅伝競走大会が行われました

年がかわり駅伝も3年生が引退し、1・2年生による県新人駅伝競走大会が橿形総合公園で行われました。白根御勅使中学校からは、学校対抗の部に男子1チーム、部対抗の部に男子1チーム（野球部・ホッケー部合同チーム）・女子1チーム（ホッケー部御勅使・巨摩合同チーム）が出場しました。駅伝のコースは、橿形総合公園内を周回する特設コースで、1周約3km弱で、男子は6名で6周、女子は5名で5周走ります。これまで、朝のトレーニングを積み重ね、全員で声をかけ合いながら、チームワークを築いてきました。



《駅伝競走大会の結果》

### 女子部対抗の部 優勝

御勅使・巨摩女子ホッケー部

- 1区 … 河面 凜
- 2区 … 相馬 菜那
- 3区 … 米山 澄花
- 4区 … 巨摩中ホッケー部
- 5区 … 塩谷 眞子

### 男子県内対抗の部 7位

白根御勅使中男子

- 1区 … 桃井 陽
- 2区 … 塚田 響
- 3区 … 岩本 匠生
- 4区 … 小林 澄空
- 5区 … 大代 結心
- 6区 … 櫻本 健

### 男子部対抗の部 14位

男子ホッケー部・野球部

- 1区 … 小野 快斗
- 2区 … 久保田龍雅
- 3区 … 中澤 海慈
- 4区 … 小鹿 旬
- 5区 … 須藤 大地
- 6区 … 櫻本 光



## 大雪の除雪、ありがとうございました

2月上旬に大雪が降り、その翌日が2時間遅れの登校となりました。校舎北側の駐車場は1日中、日が当たらないということもあり、朝から全職員で雪かきをしていたところ、白根御勅使中学校の敷地内に大きなエンジン音とともに1台の重機が登場し、本校の駐車場の除雪作業をしてくださいました。実は、昨年のお大雪の際も本校の除雪作業をしてくださった清水建材土木株式会社の方でした。本校の北側の駐車場は面積が広く、全職員で作業してもなかなか進まず、人力の限界を感じていましたが、重機の登場に涙が出るほどうれしかったです。地域の方々の温かい気持ちに支えられていることに感謝いたします。清水建材土木様、本当にありがとうございました。

